
COMUNE DI PALAZZOLO ACREIDE
Provincia di Siracusa

IIIA COMMISSIONE CONSILIARE

<'Riunione del30/12/2015
Convocata iC24/12/2015 avviso nr. <Prot. 11925

Oggetto detta discussione: A pprovazione Piano Com unale Am ianto. 

Atto trasmesso in data 23/12/ 2015 Nota nr. Prot. 11891 

Sono presenti/assenti per la IIIA Commissione Consiliare:

I Consiglieri Presente
Alessandra Allegrezza (Presidente)
Laura Interlandi (Vicepresidente) *
Giuseppe Valvo (Componente) X
Salvatore Cappellani (Componente) X
Giulia Licitra(Componente) ___________________ * _____________________

Partecipano

1. Il Sindaco del Comune di Palazzolo Acreide
2. Il Responsabile dell’Ufficio Comunale di Protezione Civile Comm. Caligiore 

Verbale della seduta
Alle ore 19.30, verbalizzate le presenze e le assenze come sopra riportato, il Vicepresidente 
Interlandi nomina segretario verbalizzante il Consigliere Giuseppe Valvo, e alle ore 19.30 
dichiara aperta la discussione.
Il Presidente introduce l’argomento presentando quanto trasmesso dal Responsabile della 
Protezione Civile Caligiore, il quale interviene spiegando l’importanza e gli obiettivi del piano che 
ha come fine rimuovere l’amianto dagli edifici familiari e delle imprese aventi sede legale sul 
territorio comunale, in particolare attraverso la trasmissione di un avviso recante un modulo che il 
cittadino una volta ricevuto compilare e trasmettere allo scrivente entro 30 giorni.
Lo scopo è di monitorare e stilare una mappatura del territorio da trasmettere agli uffici regionali.
Il consigliere Cappellani ritiene importante aggiungere al documento il seguente periodo alla fine 
della PREMESSA.: “Il lavoro che verrà svolto, in base al piano, sarà costantemente rivoito a un 
monitoraggio continuo del territorio comunale per impedire qualsiasi inadempienza alle norme 
legislative al fine di tutelare la salute nei luoghi di vita e di lavoro dai rischi connessi 
all ’esposizione dell ’amianto mediante ogni mirata ed efficace azione di prevenzione. ”
Cappellani ritiene che il piano sia stato stilato in maniera errata e poco chiara e non lo condivide. 
Dopo una lunga ed accesa discussione rivedendo dettagliatamente la Legge regionale n. 1 0 -2 0 1 4  
in particolare le linee guida per la redazione del “Piano Comunale Amianto” il consigliere L icite  
propone di aggiungere al punto OBIETTIVI DEL PIANO alla fine dopo il punto quanto segue: “Il 
presente piano persegue il primo obbiettivo di cui alla circolare del 22 luglio 2015 e verrà 
aggiornato ed adeguato alfine di perseguire i restanti obbiettivi della suddetta circolare a seguito



di successive disposizioni da parte della Regione dettate dopo la mappatura, disponendo altresì 
interventi mirati sulla base della pericolosità del caso in specie. ”

Presidente chiede di esprimere parere:
Cappellani al momento si ritiene contrario e si riserva di parlarne in consiglio, i Consigliere Licitra 
Valvo ed Interlandi esprimono parere favorevole.
La seduta viene chiusa alle ore 22,15.


